

Dirbinmas Polda Sulsel Dengar Langsung Curhatan Warga Kecamatan Ujung Pandang

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INFORMAN.ID](https://maros.informan.id)

Feb 1, 2025 - 06:57



Dirbinmas Polda Sulsel Dengar Langsung Curhatan Warga Kecamatan Ujung Pandang

Makassar – Dirbinmas Polda Sulsel, Kombespol Anang Triarsono, S.Ik., M.Si Pimpin langsung kegiatan rutin yang dilaksanakan polda sulsel, jumat curhat kali ini diadakan di Cafe Ombak, Jalan Ujung Pandang, Kota Makassar, Jumat (31/01/2025).

Acara yang dibuka langsung oleh Dirbinmas Polda Sulsel ini, bertujuan untuk mengajak warga Makassar lebih akrab dengan Polri dan menghilangkan sekat antara Polri dan masyarakat, serta menjadi ajang untuk menyampaikan kritik dan saran kepada Polri.

“Jadi inimi tempatnya kita berinteraksi bapak/ibu, jangan malu kalau memang ada kritik dan saran yang mau disampaikan,” ucapnya.

Disela acara Dirbinmas juga mengajak masyarakat untuk selalu bersama sama menjaga Harkamtibmas di wilayah Sulsel, khususnya kota Makassar.

Acara ini dihadiri langsung oleh Dirbinmas Polda Sulsel yang dimana dalam hal ini mewakili Kapolda Sulsel, Wadirbinmas Polda Sulsel, Yang Mewakili Dirlantas, Kabidkeu dan Beberapa perwakilan PJU Polda Sulsel, Kasat Binmas Polres tabes, Beberapa pejabat dari Polrestabes Makassar, Camat ujung pandang, serta perwakilan ketua Rt/Rw, tokoh masyarakat dan agama se kecamatan ujung pandang.

Diawal acara Dirbinmas Menyampaikan permohonan maaf kepada warga karena seyogyanya acara ini akan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel tapi karena satu dan lain hal beliau tidak sempat hadir.

Ia juga mengapresiasi peran aktif warga kecamatan ujung pandang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Sulawesi Selatan.

“Berkat partisipasi warga, Sulawesi Selatan tetap dalam kondisi aman dan kondusif. Kami berharap situasi ini terus terjaga agar keamanan di Makassar semakin baik,” ungkap Polisi berpangkat melati tiga tersebut.

Pada saat sesi tanya jawab, beberapa masyarakat memberikan masukan diantaranya, Pak Moloku Kuwandi yang merupakan Ketua LPM, beliau yang memberikan apresiasi kepada Polri terkait kegiatan Jumat Curhat ini, beliau juga memberikan masukan kepada kepolisian agar dapat meningkatkan patroli dialogis khususnya masuk kelorong lorong yang biasanya rawan tindakan kriminal.

"Bisa mungkin ditingkatkan patrolinya pak, kalau perlu sampai masuk ke lorong lorong, dan terutamanya di jam jam rawan," pungkasnya.

Selanjutnya ada Bapak Ruba yang merupakan Ketua RW keluarahan Raja Ngiru, beliau menilai tugas Bhabinkamtibmas yang sangat mulia kadang kurang mendapat perhatian khusus dari pimpinan Polri.

“Peran dan tugas Pak Binmas itu luar biasa pak dalam menjaga kamtibmas, mungkin bisa kasiin bapak bapak bhabin ini mendapat perhatian khusus, karena beliau beliau kerja bahkan sampai 24 jam biasanya,” tambahnya.

Yang terakhir ada Bapak Iwan Akil yang mengeluhkan banyaknya anak sekolah yang belum cukup umur membawa kendaraan kesekolah dan melawan arus.

“Ini diwilayah ammanagappa pak, banyak anak sekolah bawa motor na blum ada sim nya, baru biasanya melawan arus itu,” ungkapnya

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi ruang komunikasi yang efektif untuk memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman. (**)

Binmas_Fachry